



8 JUNIO 1 pm - 13hs
**UN MINUTO
POR LA PAZ**

Junto al Papa Francisco

**Queremos
la PAZ**

una urgencia, un derecho, una necesidad

SAVE THE DATE

Sábado 8 de junio de 2024 a las 13h

UN MINUTO POR LA PAZ (UMPP) cumple 10 años, y es lamentablemente, muy actual. Invitamos a todos a participar y promover esta sencilla propuesta.

“A las 13 horas estamos invitados a dedicar *un minuto por la paz* -de oración, para los creyentes; de reflexión, para los no creyentes-: todos juntos por un mundo más fraterno. Gracias a la Acción Católica Internacional, que promueve esta iniciativa”. Papa Francisco, 2019

Más información sobre la propuesta en la web del Foro Internacional de Acción Católica (FIAC) **catholicactionforum.org**

Síguenos en las redes sociales UMPP   FIAC    

UMPP es una iniciativa lanzada por primera vez el 6 de junio de 2014 a las 13h, en apoyo al encuentro 'Invocación por la Paz' promovido por el Papa Francisco el 8 de junio en los Jardines Vaticanos junto al Presidente de Israel (Simón Peres), el Presidente de la Autoridad Palestina (Maḥmūd ‘Abbās - Abu Mazen), con el Patriarca de Constantinopla (Bartolomé I). Desde 2015, recordamos el día del encuentro, el 8 de junio de 2014, y el Papa nos ha animado a intensificar nuestro compromiso diario como "artífices de la paz" cada 8 de junio, difundiendo la invitación a todos.